

# CLAUDE MOREL, Pékin sans stress

Pékin sans stress et non pas Pékin express, tel est le programme que s'est fixé Claude Morel pour les six prochains mois. Habitué des pérégrinations cyclotouristiques (il a participé quatre fois à Paris-Brest-Paris et possède de nombreuses attestations de ses excursions dans toute la France), cet ancien cadre de l'agroalimentaire, aujourd'hui à la retraite, se lance toutefois dans une aventure qui n'a plus rien à voir avec les balades qu'il effectue avec ses amis de l'Abeille-Cyclotourisme. En effet, il prépare une traversée qui va le conduire, du 16 mars au 3 août et toujours à vélo, de Paris à Pékin, en compagnie d'une centaine d'autres « mordus » de la petite reine venus du monde entier. *« J'ai vu une annonce en juillet 2006 dans la revue de la Fédération française de cyclotourisme (F.F.C.T.) et j'y ai répondu sans trop y croire, mais ma candidature a été retenue. Ensuite, j'ai dû passer plusieurs tests médicaux et physiques, qui ont été concluants. Me voilà sur le point de partir! »* Que ceux qui trouvent l'entreprise plus qu'aventureuse se rassurent, cette « balade

au long cours », selon l'expression de Claude Morel, est organisée et encadrée par la F.F.C.T. et ne donne lieu à aucun chronométrage ou classement. Les participants auront tout de même à parcourir 100 km chaque jour, pendant cinq mois. Le jeu en vaut toutefois la chandelle : le départ sera donné le 16 mars sous la Tour Eiffel, la caravane va traverser douze pays, parcourir 12 500 km, accompagner la flamme olympique à deux reprises et rallier Pékin juste avant le début des Jeux. Cerise sur le gâteau, c'est là-bas que Claude aura l'occasion de fêter ses 70 ans. Un beau cadeau qu'il se fait à lui-même !